



3年生学年通信

有田市立初島中学校
3年生学年通信
第6号
令和3年6月15日

教育実習終了!

5月24日から3週間、教育実習に来ていた東山祐先生。6月12日で実習最終日となりました。教科は社会科で、3年生を担当してもらいました。授業だけでなく、休憩時間や給食、掃除、部活動など様々な場面で関わり、たくさんコミュニケーションをとっていただきました。最終日の6限には、東山先生と全校生徒で3年生が企画したレクリエーション大会を開催しました。「探偵とボス」「なんでもバスケット」「ドッジボール」の三つのゲームを企画し、各担当者が考えたルールに沿って行いました。全校生徒と先生も一緒になり、楽しそうに活動している様子が見られて嬉しかったです。

また東山先生に会える日を楽しみに、教えてもらったことや共に過ごした思い出を心に刻んで下さいね。東山先生からいただいたメッセージを載せますので読んで下さい♪

3年生の皆さんへ

教育実習生 東山祐

こんにちは！この度、実習でお世話になった東山祐です！この文章は実習が終わった次の日に書いています。目が覚めたとき「あ、土曜日やから部活あるやん」と思いました。でも早いもので3週間が一瞬で過ぎていました。正直に言うとあと1か月ぐらい居たかったなあと思っています。実際授業は大変だったけど、やりがいと言うものを実感することができました。君たちには感謝しかありません。僕もまだ夢を追っている状態です。最後に話したように、夢や目標を見つけ突き進んでいきましょう！いつかまた出会える日が訪れることを願っています。ではお体に気を付けて！！



中央委員さんを中心に
企画・運営 お疲れ様でした♪

